

NOTAS PARA VISITA DEL PRESIDENTE A LA MISION CHILENA DE PAZ EN TIMOR ORIENTAL

Dili, 14 de noviembre de 2000

La presencia de ustedes aquí en Timor Oriental constituye un motivo de orgullo para Chile. Es un orgullo que nuestro país cumpla con su responsabilidad internacional y haga un aporte al mundo, nada menos que a la paz.

Y es un orgullo que este aporte sea hecho por sus fuerzas armadas, cuyo profesionalismo asegura la contribución de Chile. Nuestro país apoya este tipo de esfuerzos desde 1924 y hoy existen militares y carabineros chilenos en otras partes del mundo en tareas similares.

La misión de ustedes aquí en Timor Oriental es clara: dar apoyo aéreo en transporte de personal y tropa, búsqueda y salvamento, evaluación aeromédica, transporte de bastimentos y ayuda humanitaria.

De que la cumplan bien depende que Chile, nuestro país de corazón grande, contribuya a que los habitantes de Timor Oriental puedan vivir más tranquilos.

Ustedes representan a todo Chile en una misión tan importante como esta. Son nuestros embajadores de buena voluntad, los chilenos que las personas de Timor Oriental podrán conocer y apreciar. Nada y nadie puede salirse de esta línea de conducta.

Por eso me alegra el reconocimiento que hizo el teniente general Boonsrang Nuimpradit, Force Commander de esta misión de Naciones Unidas al Ejército de Chile por el gran profesionalismo y espíritu de sacrificio demostrado por los militares chilenos. Los felicito por ello.

La experiencia adquirida por ustedes en esta tierra tan lejana los enriquecerá a ustedes como personas y también servirá para que Chile y sus Fuerzas Armadas aprendan a desenvolverse cada vez mejor en el mundo globalizado de hoy. Ese es un objetivo nacional, estén orgullosos de servirlo.

Timor